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Consigliera Bonaccorsi: queste ciclabili sono state realizzate in posti in cui i ciclisti non ne 
sentivano il bisogno e fa notare che i veri nemici dei ciclisti sono il pavè, i binari e le fermate 
dei mezzi pubblici. Le piste realizzate servono solo a rallentare il traffico. Il suo voto sarà 
contrario. 
 
Consigliere Brugora: condivide le affermazioni fatte e apprezza il richiamo al documento 
dell’ordine degli ingegneri. Non condivide la soluzione proposta dalla maggioranza perché 
contrappone la ciclabilità ad altre alternative di trasporto. Nonostante sia favorevole alle 
piste ciclabili il suo voto però sarà contrario. 
 
Consigliere Lamperti dichiara che il suo voto sarà favorevole. 
 
Assessore Abdu: è importante discutere di questi temi in Consiglio. Evidenzia che il 
documento vuole dare sicurezza non solo a chi sceglie la bicicletta per muoversi, ma a tutti 
compresi i pedoni che vanno sui marciapiedi e che non devono essere messi in pericolo dai 
ciclisti che per non correre rischi in mezzo alle auto vanno sui marciapiedi. Sottolinea che ci 
sono anche molti ingegneri favorevoli alla realizzazione delle piste anche sugli assi radiali 
della città e auspica che si possa realizzare. 
 
Consigliere Testori in replica all’assessore condivide quanto ha letto nel documento 
dell’ordine degli ingegneri. 
 
Si passa ora alla votazione dell’ODG così come emendato che riporta: 
presenti 29 
-favorevoli 18 
-contrari 9 
-astenuti 2 
L’ODG viene approvato.  

La consigliera Bonaccorsi chiede la convocazione di un Consiglio urgente. 
Il Presidente dà atto che non sono giunte in chat numero di firme sufficienti per giustificare 
la trattazione della mozione con carattere di urgenza . 
Le sole firme sono dei consiglieri Bonacorsi, Testori, Brugora, Di Gennaro, come capigruppo 
dei rispettivi gruppi. 
La discussione della mozione viene quindi rimandata in una commissione. 
 
Alle ore 22.25 al termine dei lavori, il Presidente scioglie la seduta. 
 
Il presente verbale è redatto ai sensi dell’art. 32 del vigente Regolamento dei Municipi del 
Comune di Milano.  
Si dà atto che è reperibile presso il Municipio 1 la registrazione della seduta del Consiglio di 
Municipio 1, quale documento amministrativo ai sensi dell’art. 22-1° comma lett. d) della 
Legge 7 agosto 1990 n. 241 e s.m.i. 


